

Cuba et l'OPS signent un accord pour l'acquisition de médicaments à des prix abordables



La Havane, 26 avril, (RHC).- Cuba et l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé ont signé mercredi à La Havane un accord qui permettra à notre pays d'acquérir des médicaments, des vaccins et du matériel jetable pour les services de santé, à des prix abordables par l'intermédiaire du Fond stratégique ou Fond renouvelable régional pour les fournitures de santé publique.

Cristian Morales, représentant à Cuba de l'OMS et de l'OPS a qualifié de grand événement l'entrée de notre pays à ce Fond créé par l'OPS en septembre 2000.

L'accord entre Cuba et l'Organisation Panaméricaine de la Santé a été signé dans le cadre de la 3e convention internationale Santé Cuba, qui se tient au Palais des Congrès de La Havane et il permettra l'acquisition de 150 produits pour le traitement du SIDA, du malaria, de la tuberculose et des maladies cardiovasculaires, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/160861-cuba-et-lops-signent-un-accord-pour-lacquisition-de-medicaments-a-des-prix-abordables>



Radio Habana Cuba